

ご飯のすばらしさ
広島市立祇園中学校 二年一組 湊川めぐみ
七月二十日白。その日は、夏休みにもかか
わらず普活があつたのですごくおながす
ていまして。昼前からいに家に帰りすぐ昼
ご飯を食べることにしました。昼ご飯は、あ
ンスグがたぶりがかつサラダでした。お
母さんと妹と私で、急いで皿や玉子を並べ
て、いたたきますと言いいどが乾い
て、いた私はて冷たいお茶をすぐに飲みました。
冷たさが体にいきわたり、いつももの3倍く
ことを考えているこ、お母さんが妹と顔を見
合あせて、「おいじかた気がします。そんな何げない
分かる?」
「今日のご飯いつもと違うんよ。何が違うか
と質問をしてきたのですが、普段のご飯と違
ひが分からず、たおいしいとしか感じませ
んでした。答えを聞いてみると、妹が炊いた

レタスに包んで食感に、炊きたてのお肉のシナク
いません。なのでも私はご飯をおかわりして、
シナクとした食感に、炊いたてのお肉をそし
てサラダのドレッシングがよくマッチして、
てとてもおいしさで、焼肉屋に行った時も
「お肉でご飯を包んで食べます。お肉のジュー
ーシーサと、焼き肉のタレがご飯に染みて、
すじくおいしかったのを今までよく覚えて
います。
私はこんなにもおいしくご飯が食べられ
てとても幸せだと思いました。昔は米不足でタ
イ米と日本米がミックルされたりレンジド
米といふのがありましたとお母さんが言つて
した。私が日常的に食べているお米が不足す
るなん考えたこともなかつたので、今こう
して国産の安价安全なお米や、品種改良され
ておいしくなったお米を食べれることはと
ても戻まれないと思いました。世界にはと
お米すら食べれない人がまだたくさんいます
。食料が少しだっても無駄にならないようにな
いません。

謝し、残さず食べたいです。それに、お米

は、肥料代、運送時の燃料代など、値上げしていきます。それからモモ、感謝し

をうけたいです。そしてこれからも、もう気

ながり家族で楽しく食事をしたいです。